



## Qualifié pour les inter-académiques d'ultimate frisbee

publié le 22/03/2023

L'aventure continue.....

Nous finissons à la 4ème place de ce championnat d'académie, la dernière place qualificative pour la suite qui se déroulera à Bordeaux le 5 avril. Pas toujours à notre meilleur niveau, les élèves ont su assurer le minimum. Il faudra être bien plus fort dans 15 jours.

A noter que Suzie Guérillon, Victor Glatre et Lou Bonnaud ont réussi haut la main leur test de jeunes officiels. Et petite cerise sur le gâteau, le collège s'est vu remettre les meilleures notes concernant le Fairplay (trophée qui me tient particulièrement à cœur) qui récompense l'équipe ayant le meilleur état d'esprit. Bravo à eux.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.